

Auf dem Weg zur perfekten Frisur

Zweite Bildungspartnerschaft Schule/Betrieb geschlossen / Friseursalons zeigen großes Engagement

Villingendorf. Nach dem großartigen Erfolg der ersten Bildungspartnerschaft der GHWS Villingendorf mit dem Gasthof »Kreuz« zum Berufsfeld Koch startet nun die zweite Bildungspartnerschaft zum Berufsbild Friseur mit den Salons Angelo und Emozioni.

Diese beiden Handwerksbetriebe setzen sich mit einem hohen Engagement für junge Menschen ein und werden dabei von der Firma Kehl, Team-sport Haller und dem Schulträger, der Gemeinde Villingendorf, unterstützt.

Schulleiter Harald Gauß hat auf dem Weg zu einer neuen Berufswegeplanung dieses zweite Projekt im Bereich Bildungspartnerschaften initiiert und diese beiden Betriebe für eine Partnerschaft gewinnen können.

Der Friseursalon Angelo ist seit 1995 in Villingendorf ansässig. Er wird gemeinsam geführt von Nicole und Angelo Sciammacca. Im Mittelpunkt ihrer Arbeit steht im hohen Maße die persönliche und fachkundige Betreuung der Kunden. Ihre Firmenphilosophie spiegelt sich auch darin, dass sie die Ausbildung ihrer Lehrlinge zu einem zentralen Anliegen gemacht haben, indem sie nicht nur wöchentliche Modellabende anbieten,

sondern auch viel Wert darauf legen, für alle Mitarbeiter interne und externe Schulungen anzubieten.

Der Salon Emozioni seit März 2008 in Villingendorf wird von Venera Legname geführt. Sie und ihre Auszubildende legen großen Wert auf Qualität, hohe Fachkenntnisse und die Freundlichkeit im Umgang mit Kunden.

Für die Teilnahme am Wettbewerb mussten sich die Schüler mit einem Bewerbungsschreiben bei der Schulleitung bewerben. Aus den 16 Bewerbungen wurden von einer Jury acht Schüler ausgesucht. Die beiden Teams aus den Klassen 7 und 8, je vier Schüler, wurden per Losentscheid ermittelt.

Jedes Team entscheidet sich für ein Hairstyling zu einem Motto und richtet nun alle Aufgaben auf dieses Motto aus: Frisur, Make Up, Kleidung, Schmuck und Accessoires. Aus dem Bereich Frisur besteht die Auswahl aus einer Damen-, Fön-, Einlege-, oder Hochsteckfrisur oder einer Herrenfönfrisur. Die Auswahl im Bereich Kosmetik: Schminken oder Nailstyling. Es gilt am Showabend vor einer Fachjury des Friseurhandwerks zu bestehen.

Beide Salons stellen hohe Ansprüche an die Schüler im Bezug auf Engagement, Zuverlässigkeit, Selbstständigkeit, Durchhaltevermögen



Lernen fürs Leben - hier im Friseursalon

Foto: privat

und die Bereitschaft, sich im Team zu bewähren und erworbene Kompetenzen anzuwenden.

Nach der Einführung, dem Studium der Frisurbücher, dem Festlegen des Mottos und der Modelle, wurden erste Schritte zur perfekten Frisur gezeigt und geübt. An sechs weiteren Übungsterminen wird jeder Schritt weiter ausgeführt und gefestigt. Jeder der beiden Profis betreut an den Übungsterminen zwei Schüler, damit ein hohes Maß

an Fachwissen vermittelt werden kann. Die beiden Teams zu je vier Schülern werden von Nicole Sciammacca und Venera Legname in die Geheimnisse der Fachbereiche des Friseurhandwerks eingeführt. Die beiden Profis betreuen ihre Schüler in den Probeterminen und am Showabend, dem Höhepunkt des Wettbewerbs. Als weiterer Höhepunkt steht ein Profischminkkurs an. Alles, was die Teams gelernt haben, wird am Showabend, 26. Juni, ab

19 Uhr in der Aula präsentiert. Umrahmt wird der Wettbewerb durch ein Showprogramm.

Um möglichst weitere Bildungspartnerschaften in den Blick zu nehmen wird an der Ganztageschule in offener Form ein runder Tisch eingerichtet unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Karl-Heinz Bucher und Joachim Kehl, dem Vorsitzenden des Handels- und Gewerbevereins, sowie eines Vertreters der IHK.

ta
lu
ab
be
ne
ste
Be

Re
be

Sch
Re
ter
ni,
Sch
me
07

R
Z
S
S

I
v
d
tu
pe
CH
be
trä
che
gin
Ver
und
rung
Real

WIL

► DIE
Rottw
► WEL
Klaibe
Jahre.